



**Dr. Andrew Azman**

[ORCID:](#)

[Google Scholar](#)

---

Français :

Dr Andrew Azman est un épidémiologiste spécialisé dans la dynamique des maladies entériques, l'évaluation des vaccins et la séro-épidémiologie. Il dirige plusieurs études en Afrique et en Asie, est membre des groupes de travail le Global Taskforce pour le Contrôle du Cholera et est membre du comité d'examen indépendant de Gavi. Dr Azman travaille en étroite collaboration avec Médecins Sans Frontières (Suisse) pour développer de nouvelles approches en matière de recherche opérationnelle. Dr Azman est chercheur associé à la Johns Hopkins Bloomberg School of Public Health et travaille avec le Centre des Maladies Virales Émergentes (CMVE) sur des projets liés à l'hépatite E et à la séro-épidémiologie.

English :

Dr Andrew Azman is an epidemiologist specialising in enteric disease dynamics, vaccine evaluation and sero-epidemiology. He leads several studies in Africa and Asia, is a member of the Global Taskforce for Cholera Control and is a member of the Gavi Independent Review Board. Dr Azman works closely with Médecins Sans Frontières (Switzerland) to develop new approaches to operational research. Dr Azman is a research associate at the Johns Hopkins Bloomberg School of Public Health and works with the Center for Emerging Viral Diseases (CEVD) on projects related to hepatitis E and sero-epidemiology.